

Les femmes du quartier Dakar manifestent contre la SEG

Dossier de la rédaction de H2o
September 2019

Depuis qu'elles ont été privées d'eau courante depuis un trimestre, les femmes du quartier Dakar ont battu le pavé et fait de longues minutes durant le siège de l'antenne locale de la Guinéenne des Eaux où elles ont scandé des slogans hostiles à la SEG. À la question de savoir comment elles se débrouillent à l'absence de toute desserte, l'une des marcheuses a répondu recourir aux eaux de ruissellement et parfois à des forages dans les domiciles des nantis du quartier où la queue se fait longue. L'une d'entre elles s'insurge que la SEG puisse continuer à distribuer des factures en l'absence de desserte ; les rares agents d'entretien dépêchés par la société repartent sans avoir effectué les réparations parfois même après avoir aggravé les dégâts !

Ousmane K.Toukara, Aminata.com (Conakry) - AllAfrica